

大野一区

ニュース

平成30年度に向けて

区長 青柳 康夫



役員一同、活気ある住み良いまちづくりに努めます。環境面では、公園整備や道路の美化、蚊・アルゼンチン蟻防除。福祉面では、楽楽キャブの運行や各種サロンの強化と子ども育成サポート。3大行事（防災ファミリー大運動会、夏祭り・盆踊り大会、餅つき大会）に防災訓練を取り入れ、防災意識の高揚をめざします。今年9月には、防災機能を重視した大野東市民センターが開所しますが、今年度は、一区全体としての防災訓練を計画しています。

平成30年度組長総会開催される



資料説明が大変です

総務部会長 鈴木 一成

4月14日(土)今年度の組長総会が、柿の浦集会所において開催されました。一区組長115名中93名が出席され、規約第17条第4項に定める会議開催に必要な58名の定足数を超え、総会成立報告後、議長任命等会議が実施されました。平成30年度役員異動等紹介し、平成29年度事業実施結果並びに収支決算、及び平成30年度事業実施計画並びに予算がそれぞれ報告、提案され、出席者の多数の賛同を得て承認されました。次に、青柳区長から大野東市民センター(公民館)の近況、鈴木総務部会長から3年目を迎えた「楽楽キャブ」の運行状況の説明がありました。平成30年度も引き続き、行事推進部会を中心に、3大行事の防災ファミリー大運動会、夏祭り・盆踊り大会、年末のカープ若鯉を招いての餅つき大会、他を実施していきます。その後、決算や楽楽キャブの保険等について有意義な質疑応答がありました。

今年9月中旬、大野東市民センターを核に、防災関係機関の協力・参加を得て大規模な総合防災訓練を計画しており、3大行事以外にも敬老会、春秋一斉清掃、各所のふれあいサロン、声かけ運動、防犯パト等、広範に事業を計画しています。

今年度も、区民お一人お一人の協力と参加を、宜しく願います。

- ① 環境面では昨年より、2号線の競艇場前 JR 踏切周辺の改善をお願いしていましたが、今年の8月末に完成予定です。JR 宮島口駅の北口道路整備が、昨年から一部開始されていますが、工事が拡大されます。また競艇場の駐車場も一部立体化される予定です。
- ② 待望の大野東市民センターは、6月末に完成し、併せて西側からの進入路も完成予定です。9月1日にオープンし、職員が常駐し、防災機能、子育て支援、福祉や生涯学習に重点を置いた内容になる予定です。
- ③ 子育て支援として大野東小、阿品台西小の両校の声かけ、見守りの強化。下校時のパトロールや青パトによる防犯運動の強化をします。今年度より「子どもサバイバル教室」を開設し「柿の浦太鼓」と併せて子育て支援の一環とします。
- ④ 高齢者福祉では、お食事サロン「楽楽」が4周年200回記念を迎え、過去5500食を提供しました。毎週木曜日、福面集会所でオープンしております。区民の皆様、是非一度は、お越し下さい。一区自治会バス「楽楽キャブ」も試験運行2年が経ちました。約180名の会員登録があり、免許返納者もあるようです。年間利用者は、2400人程。一区では、お食事サロン「楽楽」と一区自治会バス「楽楽キャブ」が高齢者福祉のシンボルです。両方とも、男女ボランティアを募集しています。興味のある方は、区の役員へ連絡ください。

氏名 (担当地区)	副区長の一言 (担当部会)	氏名 (担当地区)	副区長の一言 (担当部会)
松原 賢二  (宮島口 1・4丁目)	(行事推進部会長 夏祭り担当) 4年目になります。行事推進部会 と防災部会を担当します。みなさん のご支援とご協力により、頑張 っていきたいと思いますので、宜 しくお願いします。	鈴木 一成  (福面 3丁目)	(総務部会長) 6年目になります。総務部会長と して、各部会と地域の各種団体と の連携を密にし、住民の高齢化等 地域の課題等の解決に尽力しま す。
下藤 進一  (宮島口 2・3丁目)	(総務部会) 区長さんを中心にして一区が安全 で、楽しく、住みやすい地域にす るため、一丸となって活動できる 様に、しっかり頑張ります。微力 ですが、どうか宜しくお願い致し ます。	坂本 幸雄  (宮島口東 1丁目)	(防犯青少年育成部会長) 新任の坂本です。これから、役員 の皆様方に、いろいろ教えていた だきながら、一日も早く、皆様 のお役にたてるよう、頑張りたい と思います。どうか宜しくお願いし ます。
野田 崇  (宮島口上 1丁目)	(防災部会長) 副区長8年目になります。防災部 会長として、減災への取り組みを 皆さんと協力しながら深めます。	谷峰 隆宏  (宮島口東 2丁目)	(環境衛生部会長) 副区長3年 目になります。昨年同様皆さんと 一緒に、きれいで住みよい楽しい 区に、そして一人一人が誇れる大 野一区にしていきたい。皆さん のご支援とご協力を大切に頑張り ますので、宜しくお願い致します。
岡田 厚子  (宮島口上 2丁目)	(行事推進部会長 運動会担当) 今期で4年目になります。引続き 行事推進部会で、一区の3大行事 となる防災ファミリー大運動会を 担当させていただきます。今年も頑 張りますので、区役員、各部会並 びに区民の皆様のご理解とご協力 、ご指導を宜しくお願い致します。	谷口 明  (宮島口東 3丁目)	(行事推進部会長 餅つき担当) 今年の3大行事(運動会、夏祭 り、餅つき)は、大野東市民セン ターの関係でスペース減少の中、 9月から当市民センターも活用し ながら、実施していきます。一区 ニュースも宜しく申し上げます。
前田 龍雄  (福面 1、2丁目)	(福祉部会長) 4年目になりました。今年度は皆 さんのご協力を頂き、“楽しい” をキーワードに、敬老会、サロン 等の福祉部会事業を展開して行き ます。	中川 和之  (宮島口東 1丁目)	(総務部会 会計) 会計担当3 年目となりました。就任当初と比 べ、区の各行事が大変活発にな り、高齢者支援、子どもの育成支 援も充実してきました。これらを 継続するためにも引き続き区の財 産をしっかり管理し、適切な執行 に努めて参りたいと思います。
清田 克己  (福面 2丁目)	(総務部会) 副区長2年目になります。1区の 皆様・役員の方々にご協力、助言 をいただきながら、少しでもお役 に立てるよう頑張りますので、 宜しくお願い致します。	<div style="background-color: #fff9c4; padding: 5px; text-align: center;"> 今年度上半期の行事予定 </div> <ul style="list-style-type: none"> ・ 5/6 春の区内一斉清掃 ・ 5/13 防災ファミリー大運動会 ・ 6/13 合同ふれあいサロン ・ 7/28 夏祭り・盆踊り大会 ・ 9/9 総合防災訓練 	



H29 年度 福祉部会 研修会

“岩国市 長寿いきいき見守り事業” 視察研修

2月21日、H29年度の福祉部会の研修会を実施しました。今回は、福祉部員、役員21名（井上議員にも参加頂きました）で岩国市の社会福祉協議会を訪問し、岩国市の”岩国市 長寿いきいき見守り事業”について研修しました。研修会は午後から岩国市福祉会館でおこなわれました。最初



岩国市社協の説明会

に岩国市社協の担当の方から”長寿いきいき見守り事業”について説明を受けました。岩国市の見守り活動は地域から選出され、岩国市社協が委嘱した福祉員が担当しているそうです。大野一区では民生委員の情報を基に福祉部会員が見守り活動を担当しています。その後、当日行われた”福祉委員連絡協議会”の代表者会議のグループディスカッションに参加し、岩国市社協の見守り活動についての理解を深める事ができました。今後、ここで学んだ事を一区の見守り活動に活かして行きたいと思

います。今回の研修は岩国市福祉員連絡会議の時間に合わせ、午後からのスタートでした。研修会に先立って会場近くの錦帯橋や吉香公園の散策や創業147年の“半月庵”での昼食を皆で楽しみ福祉部会員の親睦を深める事が出来ました。最後になりますが、今回の研修にあたっては岩国市社協の皆さんに大変お世話になりました。又、大野社協の井上さんには、研修会の計画、岩国市社協との調整等で大変お世話になりました。紙面を借りて御礼申し上げます。



グループディスカッション

今回の研修にあたっては岩国市社協の皆さんに大変お世話になりました。又、大野社協の井上さんには、研修会の計画、岩国市社協との調整等で大変お世話になりました。紙面を借りて御礼申し上げます。



研修会終了で井上議員の挨拶

今年の福祉部会活動予定

合同ふれあいサロン	6月13日（水）、柿の浦
秋のふれあいサロン	宮島口（11月） 宮島口上（10月） 宮東・福面（9月） 青葉台（11月）
トークサロン	毎月第2金曜日 柿の浦（和室 13:00～16:00）
みんなのサロン	毎月第2・4水曜日 青葉台（13:00～15:30）
一区敬老会	10月13日（土）、柿の浦
高齢者へ「お餅」のお届け	12月9日（日）

福祉部会長 前田龍雄

福面集会所周り改修工事

福面集会所、どこに有るかど・・
ピュアークック近くの  の裏手に位置し、当然のように公園に隣接しています。若い頃は歩いて行く、と言うのが当たり前。今は、急斜地を歩いて上がることがきつくなり、おまけに車社会で、駐車場の要望が以前より出ていて、やっと、この2月に工事開始し、3月半ばには完了しました。駐車枠は、ペイントやトラロップでマーキングしてあります。公園の一部を使用することになり



集会所横（3台）



ますので、出入りの際は、十分に注意して運転して下さい。



宮島口団地2号公園（5台）

新1年生児童下校見守り

4月10～13日まで、新1年生の下校時、教員と各地ボランティアで見守り・指導をしました。歩道の歩き方、横断歩道の渡り方、コンビニ前の通り方、歩行者専用押しボタンの扱い方等、下校途中で注意指導しながら父兄の待つ、お迎え地点まで送り、そこから迎えに来られた祖父母、父兄に連れられて帰って行きました。1年生頑張ってお通学してネ。



下校前の小学校



横断歩道も気を付けて



バス通りの
花樽

昨年の11月に、夏の花から冬の花に植替えた時に、チューリップの球根を7～8個植え込んでいました。今年も、この春の温かさで一斉に、しっかりと、大きく綺麗に咲いてくれました。球根の植え込みが浅かったものがあり、次回の時の反省点です。6月には、今度は夏の花、サルビアに植え替えるため花樽を回収し、土作りをし直して、この夏にまた、赤い花を楽しめます。



楽楽キャブ

ピュアークック前の通り



春のつどい・落語会

4月13日、春の集い「落語会と茶話会」を女性会と福祉部会との共催でおこない、「ジャンボ衣笠」さんの落語に70名近くの参加がありました。落語は「詐欺」をテーマにしたものでしたから、振り込め詐欺（オレオレ詐欺、架空請求詐欺）を始めとする「特殊詐欺」の実例が紹介され、年間390億円をだまし取られているそうで、廿日市市でもH28年度は6,135万円の被害があったそうです。この話を枕に「時そば」という古典落語が演じられました。今回も大野西小学校の幼馴染です・・・と3人の仲良しさんが参加され、毎日午前6時頃には集まって40分間お散歩をするそうで、「2020年、2年後の東京オリンピックの年の春には、新宮島口桟橋が出来ますよ！」と御紹介すると、「そりゃ、歩いて行かやいけん。」と即座におっしゃいました。友達っていいですね。



大野西小の幼馴染

大野第一区女性会 会長 井上佐智子

しだれ桜

葉桜になった
ソメイヨシノ



青葉台集会所横の青葉台第2公園に、1本“しだれ桜”があります。ここの公園には、4種ほどの桜があり、咲く時期が少しずつずれているので、長く桜を楽しむ事が出来ます。ここで、バードゴルフとグランドゴルフを楽しまれる方々も、この時期は最高の季節でしょう。このしだれ桜、ここに移植されて3年程で、すっかり大きくなり、今年は、立派に枝垂れています。今度、少しカッコ良く剪定してあげましょう、来年のために。